



La Nouvelle République au collège

publié le 23/03/2017 - mis à jour le 24/03/2017

Deux journalistes sont intervenus en matinée auprès des quatre classes de 4eme mardi 21 mars 2017 au collège, à l'initiative de Mme Legrand et de Mme Sarrazin, dans le cadre du programme de français, "Informer, s'informer, déformer".

Basée sur un échange de questions préparées par les élèves, l'intervention de M. Philippe Barbotte, Directeur départemental de [la Nouvelle République](#) et de son collègue Jean Rouziès, visait à expliquer leur métier de journaliste, mieux faire connaître la NR, 6eme quotidien régional, au tirage de 29 000 exemplaires par jour pour les Deux-Sèvres.

Cette action d'*Education aux Médias et à l'Information* prenait place pendant la [Semaine de la Presse et des Médias à l'Ecole](#), contribuant aussi au Parcours Avenir.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.